
令和5年度第5回 

関東学生ホッケー連盟役員会議事録 

 

期日：2023年12月21日（木） 

時間：19時30分～21時28分 

場所：オンラインにて開催 

出席者：一川邦彦、寺本祐治（副会長）、塩野谷住雄、関谷淳一（以上監事）、久我晃広（理事長）、宮澤哲郎（事

務局長）、下平歩実、桑原一矢、大野陽介、西澤英一郎、三澤孝康、近藤聡史（以上常任理事）、福島諒太（学連

委員長）、味方まひろ（表彰委員長）、川勝浩輝（審判委員長）、内村拓人（広報委員長）、金子桃子（財務委員長）、

関本隼（コンプライアンス委員長）、松田彩音（書記代理）、西浦大道、中島はる希（以上学生役員） 

 

古屋会長が欠席のため、一川副会長が代行して開催を宣言。 

 

【審議事項】 

１．今年のインカレの反省事項・今後の課題 

・福島学連委員長より、JHA に提出する第72回男子・第45回女子全日本学生ホッケー選手権大会事業報告案

の説明があった。大会運営での反省事項等（最終日で発生した女子決勝後の有料試合への対応、選手動線の

不徹底、サブをメインとして運営する難しさ、観客動員が伸び悩んだ等）の説明があった。 

・萬納副理事長より、インカレ決算見込みについて報告があった。最終的に約50万円の関東学連負担が見込

まれる旨の報告があった。来年度の赤字削減対策として、プログラム代金の見直しが必要、またスポンサー

確保に注力するなど、収支均衡を図るべく対応することを確認した。最終決算は、１月の役員会で報告・承

認の予定。 

・他、内村広報委員長より、JHA が準備するバックボードが間に合わず応急の対応が必要になったこと。味

方表彰委員長より、ピッチ内は革靴等が禁止されているが周知徹底が不十分であったこと、表彰状における

日学連表彰状において代表理事の記載が統一されていなかったことの説明があった。 

・一川副会長（インカレ運営委員長より）、これだけの規模の大会であり、運営については JHA・THA と連

携を深めて行っていく必要があるのではないかとの意見があった。 

・宮澤事務局長より来年のインカレ日程について説明があり、10/31～11/4大井ホッケー場を優先予約済で

ある旨の報告があった（メインピッチを５日間使用）。 

 

２．秋リーグの反省事項等について 

・味方表彰委員長より、春・秋リーグ優勝杯の箱（特に破損の程度が高い男子1部関東学連杯、東京ホッケー

協会杯、男子３部優勝杯、女子2部優勝杯）について、購入要請あり。審議の結果、来年の予算にて申請金額

を計上することとした。一方で発送方法等について、今後検討することとした。 

・福島委員長より、秋リーグでスティックシールの在庫がない会場があった。今後は、各会場の在庫確認が

わかる表を作るなど管理を徹底することとした。またユニフォームはリーグ開始前に決定されるものであり、

その旨を徹底することとした。 

 

３．来年度の委員長・副委員長について 

・来年度の委員長・副委員長について福島委員長から報告があり、承認した。来年度の委員長・副委員長の候

補は以下の通りである。 

・学連委員長 西浦大道（慶応義塾大学 2 年） 

・学連副委員長 榎本健吾（学習院大学 2 年）、中島はる希（学習院大学 2 年） 



なお、来年度の委員長・副委員長の承認は来年 2 月に実施される総会での承認を経て正式に就任となる。ま

た、専門委員会委員長および書記選出は、学連委員長の指名により選出され、同じく総会での承認を経て、正

式に就任となる旨の報告があった。 

 

【報告・連絡事項】 

１．日学連第2回理事会報告 

・久我理事長より、11/13に行われた日学連第2回理事会における議事結果について報告があった。 

・今後の大会の向こう5年間はインカレを大井で実施（関東学連） 

・来年の王座は、6月27日～30日の日程で東海学連が対応 

・2024年の大学大会は関西学連が対応 

・2025年の王座は関西学連、大学大会は東海学連で検討 

・日学連法人化に伴う関東学連からの正会員選出は、以下5名（敬称略）を関東学連より提出済 

寺本 祐治/久我 晃広/宮澤 哲郎/成田 健一/三澤 孝康 

・日学連の新たな施策として「国際交流のための選抜チームの選出（男子2025年開催にむけて）」検討してい

るとの説明があった（強豪校を対象にするものではなく、幅広く加盟チームに国際交流の機会を設けること

が目的）。関東学連の対応について協議したが、学生のニーズを確認したうえでの対応が必要ではないか、普

及に繋がる施策が必要ではないかとの意見があった。 

 

２．来年度の社会人役員（改選）について 

・宮澤事務局長より来年度の社会人役員（改選）について報告があった。任期2年が今年度で終わるため、来

年度は社会人役員改選期となる。改めて社会人理事に改選の旨を通知する。なお、新たな社会人役員につい

ては、来年2月に実施される総会にて、正式に承認される予定であることが報告された。 

・また現時点で以下２名（敬称略）の社会人役員の交代が予定されている旨の報告があった。 

ご退任：桑原一矢（表彰担当常任理事）防衛男子 ご就任：石田英司（表彰担当常任理事）防衛男子 

ご退任：関谷淳一（監事）学識経験 ご就任：菅野芳哉（現、競技担当常任理事）学識経験 

 

３．今後の日程について 

・宮澤事務局長より今後の日程について報告があり、以下日程で進めることを確認した。 

引継ぎ会議：1 月 19 日（金）19: 30～  オンライン会議にて実施予定 

第 5 回役員会：１月２２日（月）19 時 30～  オンライン会議にて実施予定 

2022 年度総会：２月２４日（土）19:30～  オンライン会議にて実施予定 

以上 

 

（押印略） 

 

関東学生ホッケー連盟副会長  一川邦彦 

 

関東学生ホッケー連盟理事長  久我晃広 

 

関東学生ホッケー連盟学連委員長 福島 諒太 


